

# Un jeu d'oracle pour la femme

**LA CHAPELLE-EN-VERCORS** Patricia Olive a créé un oracle destiné aux femmes principalement, sorti le 13 mars aux éditions Granger. Il s'agit d'un outil destiné à trouver son potentiel créatif et découvrir sa nature profonde.

**D**anseuse et chorégraphe pendant 40 ans, Patricia Odile s'est formée parallèlement à la pratique somatique du Body Mind Centering® dont elle est aujourd'hui praticienne et formatrice. En 2017, elle fonde Danse et sens® et propose des programmes immersifs destinés aux femmes notamment (mais pas que...) dans lesquels sont mobilisés le corps, la créativité et l'interaction avec les saisons pour « faire connaissance avec soi et entrer dans la danse du monde ». Forte de ses connaissances et expériences dans le domaine de l'art, du développement personnel et de la spiritualité, elle vient aujourd'hui parler de l'outil qu'elle a créé : un oracle destiné au féminin qui est en chacun-e de nous, plus particulièrement aux femmes.

## UNE TRANSMISSION ASSURÉE

Patricia a travaillé pendant une vingtaine d'années avec un groupe de thérapeutes et d'artistes initiés par Guy Corneau, célèbre psychanalyste, écrivain et conférencier québécois décédé en 2017. Spécialisée dans l'accompagnement de femmes en quête de leur nature profonde, c'est tout naturellement que le travail de Patricia s'inscrit dans l'héritage du travail engagé avec ce dernier. « Je voulais écrire un livre pour délivrer ma pratique et mes connaissances. Mais je ne parvenais pas à trouver comment le réaliser. C'est alors que m'est venue l'idée de transmettre mon expérience par



*Sauvage et Souveraine s'appuie sur quatre dimensions de l'être : le corps, la spiritualité, la créativité et la connaissance de soi.* Photo : Marie-Paule Gilain

le biais d'un jeu de cartes ». L'oracle était en train de se mettre en place.

## ÉVOLUER PAR LE JEU

Inspiré du travail de Clarissa Pinkola Estés, rendue célèbre par son livre *Femmes qui courent avec les loups*, et dans la même lignée, ce jeu de 42 cartes s'appuie sur un conte ou un mythe à chaque étape. C'est un parcours initiatique dans lequel chaque utilisatrice peut puiser ce qu'elle a

à trouver, à creuser, à valider. « Je me suis inspirée d'un accompagnement pendant un an d'un groupe de neuf femmes. Le parcours se fait en six étapes : les quatre saisons de la nature qui déterminent les différentes phases de notre existence auxquelles s'ajoutent le temps de *La Femme Sauvage*, à travers sa nature instinctuelle, et celui de *l'accomplissement*, à travers la Femme Souveraine ». Outre son originalité et son esthétisme, cet outil a plusieurs spécificités. Tout d'abord, les cartes sont rondes, bien en harmonie avec la nature chaleureuse de

sa créatrice. Et puis « sa mise en application est concrète et propose des exercices à réaliser ».

## COMMENT L'UTILISER

Il est possible de faire un tirage pour une question, une guidance ou pour un travail sur son potentiel d'évolution ou sur une situation précise ou encore pour connaître la tendance dominante de chacune des saisons. Il ne s'agit pas de divination mais bien de messages qui sont délivrés. Il existe de nombreuses possibilités réunies dans un livret explicatif qui accompagne l'oracle. Si le jeu a éveillé votre curiosité, vous pourrez rencontrer la praticienne au café des loisirs, vendredi 31 mars à 18 h, pour une présentation et dédicace. Bientôt, un accessoire servant de pochette et de tapis au jeu, véritable écrin pour cet oracle de dimension sacrée, sera en vente. Vous pourrez le découvrir en présence de sa créatrice, Cassandra Jarre, le 8 juillet, de 14 h 30 à 19 h 30, à Vu d'ici, dans les ateliers de Patricia Odile ainsi qu'une exposition des œuvres de l'illustratrice, Laetitia Limozin également présente. L'oracle se trouve dans tous les points de vente habituels (Fnac, Decitre, Amazon...)

Outre les formations, consultations et groupes de travail, Patricia Olive a mis en place un sommet virtuel sur le thème de la créativité accessible à tous. 18 intervenants s'y succéderont jusqu'au 26 mars.

**Infos sur : [danseetsens.com](http://danseetsens.com)**

Marie-Paule Gilain

## Les Pionniers du Vercors recrutent

### SAINT-JEAN-EN-ROYANS

Lors de l'assemblée générale de la section Constant Berthet des Pionniers du Vercors, le 14 mars, le président, Gérard Hastir a lancé un appel en direction des personnes désireuses d'entretenir le devoir de mémoire pour rejoindre l'association saint-jeannaise. Par ailleurs, le dirigeant s'est félicité du succès de l'exposition Résistance Royans-Vercors mise en place sur trois journées en novembre dernier. « Plus de 1 200 visiteurs sont venus à la salle de La Parenthèse », s'est réjoui Gérard Hastir. Des compositions florales ont été remises à deux femmes de l'association : Évelyne Tézier et Josette Bagarre, pour tout leur travail effectué depuis des années. **Contact avec les Pionniers : 04 75 47 77 12.**



Une partie des membres de l'association en réunion. Photo : Claude Antelme

## Prochaine sortie des aînés à Grenoble

### SAINT-JEAN-EN-ROYANS

L'assemblée générale du club Horizon 3 s'est déroulée le 16 mars à La Parenthèse, sous la présidence de Marie-Hélène Barraquand. Cette dernière a longuement évoqué le rapport moral avant de rappeler les activités diverses proposées aux seniors de plus de soixante ans : sorties à la journée, séances de cinéma et de gym, jeux de société et parties de pétanque... Dans l'immédiat, une sortie est programmée à Grenoble le 30 mars avec la visite du musée dauphinois, du jardin des Dauphins et du fort de la Bastille. Les comptes financiers de l'association sont sains et équilibrés. **Les personnes souhaitant s'inscrire au club et participer ainsi aux sorties et activités peuvent contacter**



Les membres du club Horizon 3 font le bilan. Photo : D.P

**Danielle Pinat au 06 11 61 44 15 et Marie-Hélène Barraquand au 06 52 46 25 25.** Les permanences hebdomadaires se déroulent tous les jeudis à La Parenthèse, à partir de 14 h.

## La médaille de la Défense pour un habitant



Le Sinarupien (habitant de Rochechinard) fraîchement médaillé, aux côtés de sa fille, Paméla et du maire, Claude Antelme. Photo : D.P

### SAINT-JEAN-EN-ROYANS

Lors de la cérémonie du 19 mars organisée par la municipalité au monument aux morts, le maire de Rochechinard, Claude Antelme a décoré l'un de ses administrés, Jacques Fombonne. Ce dernier âgé de 84 ans, a reçu la médaille de la Défense (médaille de bronze) avec les barrettes « Algérie et essais nucléaires ». Incorporé le 3 octobre 1959 au sein du 4<sup>e</sup> régiment de génie de Grenoble, Jacques Fombonne a participé aux essais nucléaires de 1960 et 1961. La cérémonie s'est déroulée également en présence de Pamela, la fille du récipiendaire, ancien sergent au 27<sup>e</sup> bataillon de chasseurs alpins (BCA) d'Annecy, qui a présenté le coussin des décorations.

EN BREF

### PAROISSE

**Sainte-Marie en Royans-Vercors**

#### Célébrations.

Dimanche 26 mars : 10 h, à Saint-Jean-en-Royans.  
10 h, à La Chapelle-en-Vercors.  
Lundi 3 avril : 19 h, célébration pénitentielle à Saint-Jean-en-Royans.

### SAINT-JEAN-EN-ROYANS

#### Job dating

Le Pôle emploi de Romans, en collaboration avec la communauté de communes Royans Vercors, organise l'événement « Décroche un job d'été », lundi 27 mars de 14 h à 16 h 30, salle La parenthèse, rue des écoles.

### LA CHAPELLE-EN-VERCORS

#### Coupes affouagères

Inscriptions du 27 mars au 17 avril à la mairie durant les heures d'ouverture au public pour les coupes affouagères « les Croix 2023. À fournir lors de l'inscription : attestation de responsabilité civile + règlement par chèque d'un montant de 30 €.